
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．当局の考え方について

２．現在の取り組みについて

３．今後の方向性について

１．車道について

２．歩道について

１．車道について

２．歩道について

１．部分拡幅について

２．部分隅切りについて

３．タイルのすべり止めについて

１．利用状況について

２．送迎バスについて

１．利用者について

２．送迎バスについて

１．元市税収納員の業務について

２．発覚の経緯について

３．関係者の処分について

４．再発防止策について

１．現状について

２．今後について

１．現状について

２．今後について

１．現状について

２．今後について

１．現状について

２．今後について

１．現状について

２．今後について

１．現状について

２．今後について

１．これまでの取り組みについ
て

１．これまでの本市の取り組みについて

１．具体的要件

２．エントリーについて

３．メリットについて

４．具体的施策について

１．来市の状況認識について

２．現状の対策

３．今後について

１．病後児保育の現状について

２．稼働率とキャンセルについて

３．病児保育について

４．病児保育の課題について

５．送迎サービス付き保育について

６．病児・病後児連携保育について

１．現状認識について

２．コンシェルジュ窓口について

３．リフレッシュ保育について

４．浦安駅前こども広場について

３．シングル対策について １．シングルマザー支援について

１．元市税収納員による市税徴
収金の着服について

②
岡
本
善
徳

平成29年第４回定例会一般質問のお知らせ

平成29年11月29日に招集されます第４回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお知ら
せいたします。

①
小
林
章
宏

（質問方法：全て一問一答）

１．舞浜３丁目地区について

５．市税徴収金の着
服について

１．防災まちづくり
について

１．防災まちづくりについて

２．震災後の道路の
状況について

１．現在の状況について

２．今後の見込みについて

３．境川東水門・あ
けぼの歩道橋につい
て

１．改良工事について

４．浦安市こどもの
広場について

１．現状について

２．今後について

（質問方法：全て一問一答）

１．市街地液状化対
策事業について

２．新庁舎について １．運用が始まってからの新庁
舎建物内設備について

２．周辺整備について

３．体育施設につい
て

１．設備の内容について

２．安全面の向上について

２．弁天２丁目地区について

③
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．2020年東京五輪
パラリンピックにつ
いて（共生社会につ
いて）

２．共生社会ホストタウンにつ
いて

３．インバウンド対策について

２．子育て支援につ
いて

１．体調不良児対策について

２．駅前サービスについて（こ
そだてステーション）
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１．子育て支援について １．子ども医療費助成制度について

２．住宅施策について １．住宅セーフティネットの整備について

３．教育について １．奨学金制度の拡充について

１．認定こども園の給食につい
て

１．現状と課題について

１．異物混入について

２．食べ残しについて

３．一般廃棄物につ
いて

１．事業系ごみについて １．減量化について

４．保育施策につい
て

１．保育士処遇改善補助金につ
いて

１．事業者による補助金運用の在り方について

１．検討状況について

２．今後のスケジュールについて

１．現状の取り組みについて

２．今後について

１．市民が楽しめる親水環境について

２．今後について

１．市内、市外の利用者について

２．料金設定について

１．利用状況について

２．近隣住民からの意見について

３．北側の広場について

１．耐震について

２．今後の課題について

１．中学校での少人数クラス授
業について

１．市内公立中学校での英語及び数学の少人数授
業実施状況について

２．小学校への外国語室設置に
ついて

１．市内公立小学校での外国語室設置状況につい
て

１．市内の横断歩道や白線が消えている道路につ
いて

２．今川橋上の白線について

２．自転車の安全利用について １．自転車の安全利用促進について

３．鉄鋼団地における道路騒音
について

１．場所の特定について

４．浦安警察署前交差点の安全
対策について

１．現在の交通安全対策について

３．豊かに暮らせる
街について

１．イトーヨーカドー跡地につ
いて

１．イトーヨーカドー跡地開発予定について

１．実態調査について

２．課題の解決と支援について

１．高齢者等実態調査・第７期介護保険事業計画
策定に伴う基礎調査について

２．第７期介護保険事業計画について

２．後期高齢者医療保険につい
て

１．保険料の負担軽減について

３．リハビリテーションについ
て

１．施設整備について

１．制度の改定について １．影響と改善について

２．支援体制について １．支援の充実と強化について

１．本市の位置づけについて

２．放送番組の対応について

３．防災協定について

④
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

１．市長の選挙公約
と政治姿勢について

２．給食について

２．学校給食について

⑥
芳
井
由
美

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．学校教育の充実
について

２．安全に暮らせる
街について

１．道路上の白線について

⑤
宮
坂
奈
緒

（質問方法：全て一問一答）

１．消火器の無償貸
与について

１．必要性について

１．日の出・明海の海岸開放に
ついて

３．東野プールにつ
いて

１．入場者の実態調査について

２．夏季以外の利用について

２．豊かな水辺を感
じるまち「浦安」に
ついて ２．河川（境川沿い親水テラ

ス）について

４．安全対策につい
て

１．堀江橋、伝平橋について

⑦
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

１．多様な性のあり
方に対する施策につ
いて

１．ＬＧＢＴ（性的マイノリ
ティ）について

２．高齢者支援につ
いて

１．介護保険について

４．コミュニティ放
送の活用について

１．市川うららＦＭへの対応に
ついて

３．生活保護につい
て
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①現状と考え方について

②他自治体や国の取り組みについて

③今後について

①奨学資金貸付金の現状について

②質の高い教育を維持するための本市の課題につ
いて

③今後について

①市の認識について

②現在の市の取り組みについて

③今後の市の取り組みについて

①現状について

②今後の取り組みについて

①取り組みについて

②今後について

①連携会議について

②改善への支援策について

１．市民優先の考え方について

２．現状について

３．今後について

１．予約が取り難い現状について

２．今後について

１．こども園への移行の現状について

２．３歳児の受け入れについて

３．今後について

１．安否の確認について

２．新システムの導入の可能性について

１．健康寿命を延ばす取り組みについて

２．生活支援について

３．今後について

１．18歳選挙権が行使されてからの現状について

２．学校教育の場での今後の取り組みについて

１．根拠について

２．高校生以下について

３．市外について

１．マナーについて

２．意見収集について

３．市外の方について

４．学生の方について

１．充足率の定義について

２．定期利用について

３．一時利用について

１．自転車対策経費について

２．返還率について

３．撤去の方法について

５．休日について １．開放について

６．施設について １．課題について

７．レンタサイクルについて １．可能性について

３．公立幼稚園について

２．高齢者支援につ
いて

１．一人暮らしの高齢者支援に
ついて

２．介護保険認定対象外の方へ
の支援について

３．主権者教育につ
いて

１．若い世代への主権者教育に
ついて

２．一時預かりについて

⑩
西
山
幸
男

（質問方法：全て一問一答）

１．利用料金について

４．放置自転車について

２．利用者について

３．充足率について

１．駐輪場と自転車
利用について

⑨
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

１．子育て支援につ
いて

１．交通公園について

⑧
一
瀬
健
二

（質問方法：全て一問一答）

１．教育支援につい
て

１．奨学金制度について

２．奨学金制度における今後の
考え方について

３．高齢者医療につ
いて

１．地域医療体制について

２．医療費抑制の取り組みにつ
いて

４．子育て施策につ
いて

１．市内保育園への支援策につ
いて

２．発達障がい者支
援について

１．大人の発達障がいについて
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１．東野１丁目複合施設整備と
今後について

１．施設概要の変更とスケジュールについて

１．計画施設の進捗状況と各施設の竣工時期につ
いて

２．未利用地の状況と開発予定の把握について

３．東野２丁目29番地、ヤオ
コー駐車場の一部開発について

１．開発計画の状況について

１．おさんぽバスの福祉ゾーンにおける導線につ
いて

２．路線バスの運行の考え方について

２．乳幼児支援策に
ついて

１．１歳６ヶ月健診について １．健診におけるかおテレビ事業（ゲイズファイ
ンダー）の状況と超早期療育について

１．墓地・納骨施設
について

１．墓地・納骨施設について １．市内関連施設について

１．新浦安駅付近の道路環境に
ついて

１．北口バス停付近の交通渋滞について

２．信号のない環状交差点（ラ
ウンドアバウト交差点）につい
て

１．信号設置・要望と今後について

３．路上喫煙につい
て

１．路上喫煙について １．規制・罰則について

１．要望内容と水際線整備について

２．今後について

１．市役所へのアクセスについて

２．自転車・自動車駐車場について

３．浦安公園整備に伴う車両導線について

４．市民に親しまれる公園づくりについて

１．愛護委員さんの活動支援について

２．ニャンだぁ！らんどアプリについて

３．シェルターの必要性について

１．クレーム対応について

２．教育現場での取組について

３．第３者対応チームの必要性について

１．がん検診の実態把握について

２．アピアランスケアについて

３．相談支援について

①公園の現状について

②公園施設の老朽化について

③都市公園法改正について

④特色ある公園施設について

①糖尿病の対策の意義について

②生活習慣の改善について

③ナッジを用いた健康政策について

④糖尿病性腎症について

⑭
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

①公園について ①公園政策について

②糖尿病について ①糖尿病に係わる政策について

２．市内道路環境に
ついて

４．水際線整備に関
する市民要望につい
て

⑪
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

１．東野地域の開発
について

４．東野地域の交通について

２．東野３丁目の開発状況と今
後の見込みについて

１．市内水際線について

⑬
中
村
理
香
子

（質問方法：全て一問一答）

１．市役所周辺整備
について

１．再整備に伴う利便性の向上
について

１．猫に優しいまちづくりにつ
いて

３．市民の要望や苦
情への対応について

１．クレーム対応について

４．市の健康施策に
ついて

１．がん対策について

２．動物に優しいま
ちづくりについて

⑫
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）
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１．10月13日付けの格子状地中壁工法に係る不同
意通知書の扱い

２．同意書提出期限

３．同意書提出に関して市のかかわり

４．試験施工不要理由

１．工事着工・完成見通し

２．楕円形タイプの取り扱い

３．試験施工する理由

１．工事着工・完成見通し

２．試験施工する理由

１．工期遅れの責任主体

２．工期遅れにより発生する増額費

１．浦安市の調査

２．今後の対応

４．経費

⑮
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

２．消防救急デジタ
ル無線移動局購入入
札について

１．公正取引委員会の結果を受
けて

１．市街地液状化対
策について

１．弁天地区45宅地工事

２．舞浜地区76宅地工事

３．東野地区33宅地工事


